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Профсоюзы — верные помощники партии в претворении 
в жизнь предначертаний XXIV съезда КПСС. Высокую оценку 
деятельности профсоюзов дал XXIV съезд партии. «Они уча
ствуют, — говорится в Отчетном докладе съезду, — в реше
нии многих задач развития народного хозяйства — от выра
ботки государственных планов до управления работой каждо
го предприятия. Они играют важную роль в производственной 
и общественной деятельности коллективов предприятий, стро
ек, учреждений. Они участвуют в воспитании коммунисти
ческого отношения к труду и общественной собственности, за 
ботятся об удовлетворении культурно-бытовых потребностей 
трудящихся, об их здоровье».

Состоявшийся недавно XV, съезд советских профсоюзов 
еще раз подчеркнул, какую большую по масштабам работу 
провели профсоюзы за четыре года, отделяющие их от пре
дыдущего съезда. В этой работе есть доля труда и профсою
зов нашего орденоносного города.

Профсоюзы накопили немало действенных средств 
для мобилизации трудящихся на осуществление задач строи
тельства коммунизма. И самое главное н важное из них 
Г ° е " Г ТаНН° е “  социалистическое соревнование. На дан-' 
атпЛи I n  развития нашего общества важно не только то 
Гййиаг г ТНВЬ1 б°Р°лись за количественные показатели’ 
Сейчас соревнование органически связано с главными направ- 

“ НЧеСК0Й П0Л,1ТИКИ паргин — бороться за ка- 
продукции, за экономию средств и материальных ре-

ПОМОЩНИКИ
ПАРТИИ

сурсов, за эффективное внедрение нового, прогрессивного, за 
повышение производительности труда на любом предприя
тии, касается ли это нефтехимического комбината или фабри
ки индивидуального пошива, ремонтно-механического завода 
или группы сварщиков этого завода, соревнующихся с таки
ми же сварщиками Иркутского машиностроительного завода 
имени Куйбышева.

Что важно в соревновании сварщиков этих двух заводов? 
Важно то, что каждый коллектив, встречаясь, по крупицам 
передает друг другу накопленный опыт, делится новыми ме
тодами труда. А это приносит ощутимую пользу и выгоду 
каждому сварщику, цеху, каждому заводу и в конечном ито
ге, — государству. В этих коллективах каждый глубоко от
ветствен за порученное дело, потому что делать хуже того, 
с кем соревнуешься, нельзя. А сварщики РМ З соревнуются и 
индивидуально со сварщнками-куйбышевцами.

Профсоюзы призваны поддерживать творческую инициати
ву масс. Рабочие предприятий столицы нашей Родины высту
пили с предложением — провести 15 апреля Всесоюзный ком
мунистический субботник в честь 50-летия образования СССР. 
Это предложение было одобрено XV съездом профсоюзов. I о- 
рячую л оддерж ку  получило оно и у трудящихся Ангарска. 
Буквально все профсоюзные комитеты предприятий, учрежде
ний и организаций города ведут деятельную подготовку к 
субботнику. А на заводе полукоксования рабочие и служащие 
не только будут работать в тот день бесплатно, но еще и пос
ле полного трудового дня займутся благоустройством терри
тории.

XV съезд подчеркнул, что важным в экономическом дви
жении вперед является укрепление трудовой и государствен
ной дисциплины, воспитание в людях коммунистического от
ношения к труду. Сейчас в нашем городе идут слеты удар
ников коммунистического труда. С радостью надо отметить, 
что ряды разведчиков будущего крепнут и растут. Но на сле
тах отмечается и то, что в ряде коллективов есть еще нару
шители социалистической дисциплины, которые не считаются 
с интересами пр()Изводства, а на предприятиях порой, мягко 
говоря, «гладят их по головке». В рабочих коллективах должна 
быть создана такая обстановка, чтобы лодыри, бракоделы и про
гульщики получали достойный отпор и рабочих, и руководи
телей.

В задачи профсоюзов входит забота об условиях жизни 
трудящихся, благосостоянии их, ,о здоровье. У них есть на 

материальная база. Хорошо заботятся у нас на предпри
я т и я  Л Т а б э т а ю Щ И Х  Только за три прошедших месяца теку- 
щ е г о  г о д а  тысячи трудящихся нефтехимкомбинлта. стройки и 
д р у г и х  п р е д п р и я т и й  отдохнули на курортах страны, подлечили 
здоровь^Р в санаториях, профилакториях Улучшается обще- 
ственное питание Строятся силами профсоюзов туристские 
б а з ы  Но надо средства профсоюзов использовать еще пол

н о  чтобы успешно справиться со всеми задачами, мест-Но, чтобы успеш V настойчяво повышать уровень
орг“ ни“ ТкоА работы', совершенствовать « « и л ь

1 Г ^ ы . еенаа Т к С ! Т,вовлГаЧтНь '  трудящихся в управление 
производством и общественными делами.

КАЛЕНДАРЬ СОРЕВНОВАНИЯ

г о д а г

В СЕ коллективы, 
участвующие в 

строительстве ЭЛОУ 
АВТ, соревнуются за 
досрочное выполнение 
производственных зада
ний. Широко разверну
тое соревнование во

многом помогает строи
телям выполнять ответ
ственное задание пяти
летки.

По условиям соревно
вания "все организации 
на комплексе разбиты на 
три группы: генподряд
ные, субподрядные,
вспомогательные. На 
этой неделе на совмест
ном заседании парткома 
и групкома строительст
ва были подведены ито> 
ги соревнования по всем 
трем группам за первый 
квартал.

Первое место среди 
основных организаций

присуждено коллективу 
СМУ-7. Среди субпод
рядных организаций по
бедителем соревновани .1 
назван коллектив Союз- 
теплостроя. По 'группе 
вспомогательных пред
приятий первенства до
бились автомобилисты 
стройки (УАТ). Коллек
тивам, которым присуж
дены первые места, бу
дут вручены в торжест
венной обстановке пере
ходящие красные знаме
на, почетные грамоты и 
денежные премии.

Вторые места в своих 
группах заняли коллек

тивы СМУ-4, управле
ния Дальстальконструк- 
ции, УЭС строительства.

Первое место среди 
рабочих бригад присуж
дено бригаде Героя Со
циалистического Труда 
В. Дарчева (СМУ-3). В 
числе лучших рабочих 
коллективов названы 
бригады Г. Ш акирова 
(Союзтеплострой) и Н. 

Федина (СМУ-4).
Завтра на торжествен

ном митинге строителей 
ЭЛОУ А&Т будут вру
чены награды победите
лям соревнования зл 
первый квартал.

Здесь же бригада ведет 
монтаж металлоконст
рукций и трубопрово
дов. Уже на сегодня ру
ками монтажников уло
жено несколько сотен 
метров трубопроводов.

На внутриустяновоч- 
ных эстакадах уже уло
жено трубопроводов об
щей протяженностью 9 
километров. Это почти 
80 процентов от общего 
объема работ. Резуль
тат труда монтажников 
выглядел бы гораздо 
лучше, если было бы 
бесперебойное обеспече
ние трубами. Сейчас 
бригада готовится к ра
боте 15 апреля на ком
мунистическом суббот
нике.

ОТВЕТСТВЕННОЕ ЗАДАНИЕ
С КАЖДЫМ днем 

меняется облик 
строящейся установки 
ЭЛОУ АВТ. Удивитель
ными темпами идет стро
ительство этого главного 
объекта года.

Успешно трудятся в 
эти дни на установке

монтажники из бригады 
Василия К у р т о в а 
(АМУ-2 треста Сибхим- 
монтаж). У этой брига
ды большая рабочая био
графия. Куртовцы стро
или установку IA-1M, 
Грозненскую комбини
рованную и другие.

На снимках: монтаж
ники В. Куртов, И. Тру- 
зин, В. Фролов, И. 111а- 
кало, И. Прокошнн 
(вверху). Монтаж арма
туры ведут К. Осипов и 
В. Баянкин.

Фото А. ХАМЗИНА.

Н О В О С Т И

СКОЛЬКО ВЛАГИ В НЕФТИ?
Новый прибор, созданный в Инсти

туте автоматики Академии наук Кир
гизской ССР, обладает удивительны
ми свойствами. Он может измерять 
влажность сыпучих и жидких ве
ществ — зерна, муки, нефти, мазута, 
минеральных масел.

Ученые-изобретатели успешно Ис
пользовали в конструкции1 нобого 
устройства очень чувствительную

электронную систему. Для замера 
влажности того или иного вещества 
прибор оснащается соответствующим 
датчиком.

Как показали испытания, новое 
устройство дает возможность заме
рять влажность в пределах от ше
сти до восемнадцати процентов. Ми
нимальная масса пробы — двадцать 
граммов, время замера — одна ми
нута. (ТАСС).

В ЧЕСТЬ 
ШВОМАЯ

Коллектив железно
дорожников стройки ус
пешно справился с мар
товским заданием. План 
грузоперевозок выпол
нен к 23 марта. Пере
выполнен план первого 
квартала. Впервые за 
длительное время уло
жился в норму временя 
оборот вагонов на «Ки
тайском плече» (29,9 ча
са вместо 30 часов по 
норме). Все коллективы 
станции работали рен
табельно.

В марте значительно 
лучше работали паро
возники по сравнению с 
январем—февралем. Про
стои в марте достигли 
минимума. Во всех под
разделениях управления 
железнодорожного тран
спорта взяты повышен
ные социалистические 
обязательства в честь до
стойной встречи Перво- 
мая.

Б. КУМПАН, 
внештатный коррес
пондент.



П И С Ь М А  С О  Ш В Е Й Н О Й  Ф А Б Р И К И I
1. Р И Т М  Н А  К О Н В Е Й Е Р Е
С ОВРЕМ ЕННОЕ швей- 

ное производство — 
сложный конвейер, включа
ющий целую систему техно
логических линий и комп
лекс вспомогательных
служб. Рулоны тканей са
мых различных видов, про
ходя путь по конвейеру от 
склада до пошивочного це
ха, превращаются в готовые 
изделия — пальто, куртки, 
пиджаки, плащи, детскую п 
женскую одежду. На Ан
гарской швейной фабрике и 
день шьют готовых из
делий на 120 тысяч рублей, 
а в месяц — на 3 миллио
на рублей. Можно пред
ставить себе мощность 
швейного конвейера и всю 
сложность хозяйственных 
задач, от своевременного 
решения которых зависит 
рабочий ритм на всех ста
диях конвейера.

В разные годы хозяйст
венной деятельности фаб
рики были взлеты и паде
ния. Фабричные ветераны 
хорошо помнят 1963 год. В 
тот период коллектив фаб
рики впервые оказался пе
ред лицом финансового кри
зиса. Все мощности швей
ного конвейера тогда рабо
тали на склад. Собственно, 
складом в тот трудный год 
было не какое-то определен
ное помещение, а вся фаб
рика. Готовые изделия ле
жали в пошивочных цехах, 
ими были забиты подсоб
ные помещения, коридоры и 
даж е клуб фабрики. В 
самый «пик» на фабрике

скопилось изделий, не поль
зующихся спросом, на 8 
миллионов рублей.

Трудно выходила фабрика из 
прорыва. Покупатель требо* 
вал новых моделей олгжды, 
сшитых из современных тка
ней. В магазинах уже начала 
появляться синтетика, a фаб
ричный копвеГкго в .с пыл и 
гнал модели старого образца 
из тяжелых и неинтересных по 
расцветке тканей. Быстро пе
рестроиться, удоялс!вори1о воз
росший спрос населении в тот 
период не смоги и. Целая серия 
переоценок готоюй продукции, 
пересмотр норм арсмени и дру
гие вынужденные меры помог
ли со времепем ликиидироидть 
затоваривание и отладить тех
нологические линии для выпус
ка ходовой продукции.

Восьмая пятилетка для 
фабрики была хотя и на
пряженной, но плодотвор
ной. В этот период швеи* 
ники освоили целый ряд но
вейших ткадей (болонья, 
джерси и др.), изделия из 
которых хорошо были при
няты торговлей и покупа
телями. Все пошивочные це
хи с высокими показателя
ми выполняли план. Поя
вилась возможность зани
маться совершенствованием 
производства, внедрять на 
трудных участках комплек
сную механизацию. Корен
ная реконструкция закрой
ного цеха дала фабрике 45 
тысяч рублей экономии, 
а внедрение комплексно^ 
механизации подготови
тельного цеха принесло в 
фонд предприятия еще 10 
тысяч рублей. Трудно пере
оценить достоинства прове
денной реконструкции. По
высилась культура произ

водства, сократились за 
траты времени на подго
товительных операциях. 
Уменьшились простои на 
конвейере по вине закрой
ного отделения.

Не залеживалась теперь 
на складе и на прилавках 
магазинов продукция ангар
ских швейников. Это были 
пальто и плащи из синтети
ки, пальто из хорошего 
драпа с дорогостоящими 
воротниками. Верхняя
одежда с маркой Ангар
ска пользовалась в восьмой 
пятилетке большим спросом 
у покупателей. Основные 
технологические линии фаб
рики имели полную нагруз
ку и твердый ассортимент. 
Связь фабрика — магазин 
— покупатель была взаи
мовыгодной и действовала 
безотказно. В результате 
за пятилетку швейники по
лучили сверхплановой при
были 1 миллион 780 тысяч 
рублей.

Нельзя сказать, что доволь
но продолжительный успех 
вскружил голову руководству 
фабрики. Однако элемент са
моуспокоенности в хо умствен
ной деятельности появился. До
вольствоваться достигнутым 
оказалось удобнее и легче. По
этому особых перемен не пла
нировалось, будущее виделось 
в радужных красках. И вдруг 
из торгующих организаций 
один за другим стали посту
пать тревожные сигналы: спрос 
на изделия ангарских швейни
ков резко упал.

То, что вчера покупатели 
брали с боем, сегодня спо
койно лежит на прилавках 
магазинов. Торговые работ
ники свои отказы от про

дукции фабрики объясняли 
коротко:, изменилась мода.
Для швейников это было, 
как гром среди ясного неба. 
Развернуть вновь с ходу 
свой сложный конвейер они 
не могли. Ведь все наперед 
было спланировано, скаль
кулировано, заложено. В 
определенные сроки вл 
фабрику прибывали ранее 
заказанные ткани, в поши
вочных цехах по разрабо
танной на год вперед тех
нологии шились определен
ные модели. А из магазинов 
продолжали поступать сиг
налы: ваши ткани стали не 
модны, фасоны не ходовые.

— Общий отказ торговли 
от ассортимента нашей про
дукции в 1971 году соста
вил 6,5 миллиона рублей,— 
говорит директор фабрики
А. А. Ж аркова. — Мотивы 
отказов были идентичны во 
всех случаях: устарела
ткань, не устраивает фасон 
моделей. Чтобы исправить 
положение и не повторить 
финансовый кризис 1963 го
да, мы решили все-таки на 
ходу перестроиться н начать 
выпуск нового ассортимен
та. Оперативно принятые 
меры позволили в какой-то 
степени исправить положе
ние, но все-таки за год фаб
рика не выполнила план на 
3 миллиона рублей...

Срочная перестройка про
изводства отрицательно 
сказалась на некоторых по
казателях хозяйственной 
деятельности. Не была вы
полнена плановая прибыль,

себестоимость, снизилась 
средняя заработная плата
работниц. Но перестройка 
на конвейере была продик
тована жизнью, и проведе
ние ее спасло фабрику от 
нового большого спада. В 
этом случае можно говорить 
только о том, что пере
ходы на линиях на новый 
ассортимент нужно гото
вить заранее и проводить 
с меньшими потерями, а 
может быть, и вовсе без
болезненно. Д ля этого надо 
было постоянно (?ыть в кур
се всех изменений на рын
ке, изучать спрос, четче 
планировать, а может быть, 
экспериментировать. На де
ле же получилось так: ока
зались швейники перед фак
том затоваривания — нача
ли лихорадочно искать вы
ход из положения. И сра
зу яснее ясного им стало, 
что пальто демисезонные в 
настоящее время не поль
зуются спросом, платья — 
тоже. И пальто с деше
вым воротником покупатель 
не берет. Вместо пальто 
пришлось шить куртки, 
вместо платьев — брючные 
костюмы, цигейку менять 
на норку. Новый ассорти
мент нашел покупателя, уг
роза затоваривания мино
вала, но незапланирован
ный, повторяем, переход тя
желым бременем лег на 
экономику фабрики.

Кое-как поправив дела, 
едва успевая идти в ногу 
со все возрастающими тре

бованиями покупателе!,<
швейники вступили во вто
рой год пятилетки. В этом 
году торгующие организа
ции тоже не дают спокойно 
жить. В 1972 году общийi 
отказ торговли от ассорти- • 
мента Ангарской швейной! 
фабрики составил 12,5 м и л 
лиона рублей. И вновь н а 
чались сбои на конвейере.. 
Срочно меняются ф асоны ,, 
ткани, модели. Каждые 15) 
дней технологический про
цесс в пошивочных цеха>[ 
меняется. Такой гибкости в» 
работе в швейной промы т- - 
ленности не предусмотрено^,! 
к ней никто. не готов. Аи* • 
гарчане вынуждены это д е | • 
лать, выигрывая в одном ,, 
но теряя в другом.

В результате опоратилу-й 
ной перестройки на конвей»-I 
ере фабрика сейчас выпус»-< 
кает в основном ходовы% 1  i 
изделия. Удалось даж е вы- !. 
полнить план первого квар* ■ d 
тала по реализации на 100,J| ] 
процента, по производитель-) 9 
иости труда — на 1 0 1 ,9 'j 
процента. Но это, как счи- » 
тают на фабрике, временный il 
успех. Ритм на главном ( 
конвейере еще далеко не i 
стабилизировался, и в каж- 
дын момент можно ждат* Г 
нового срыва.

Л. солодников,
сотрудник обществен
ной приемной редак
ции, экономист.

Л. БОБРЯКОВ, 
сотрудник редакции.

ПРОФКОМ — 
РУКОВОДИТЕЛЬ 

СОРЕВНОВАНИЯ

Волжский (Волгоградская область).
Бригадир слесарей-ремонтннкпв подго
товительного цеха № 2 Волжского 
шинного завода Михаил Иванович 
Шубин пятый раз избирается предсе
дателем цехового комитета. Опыт ор
ганизации социалистического соревно
вания в цехе стал достоянием не 
только профсоюзных организаций 
предприятия, ко и многих произчодст- 
всиных коллективов города Волжско
го. Ежедневно «молнии» информиру
ют коллектив цеха о идущих впере
ди. Семьям отличившихся в труде р а
бочих направляю тся поздравительные 
письма. Комитет живо интересуег:я 
бытом членов профсоюза, учебой их 
детей.

Цех первым на предприятия досроч
но выполнил план 1971 года. Во вто
ром году пятилетки профком решил 
заклю чить договор на социалистиче
ское соревнование с коллективом под
готовительного цеха Кировского шин
ного завода. В числе обязательств 
волжан — получение Знака качества 
на 10 видов выпускаемой продукции.

На снимке (слеаа направо): предсе
датель цехкома М. И. Шубин н члены 
пехового комитета передовики произ
водства машинисты резнносмесителей 
В. П. Евдокимов и В. Д . Уманский с 
очередной «молнией».

Фото Н. Суровцева.
(Фотохроника ТАСС).

В СЕ меньше и меньше в на
шем строю ветеранов Вели

кой Отечественной войны — ви
ною тому и время, и старые ра
ны. Как ни считайте, а постаре
ли солдаты минувших сражений 
иа три десятка лет, значит, труд
нее переносить все те недуги, что 
принесла им война. И тем больше 
тех, кто стал инвалидом.

За годы, минувшие с окончания 
войны, наше правительство- не раз 
принимало решения, имевшие вы
сокую и гуманную цель, — улуч
шить материальное положение ин
валидов, их обслуживание и ока
зание помощи для возвращения к 
активному труду. С ростом мате
риальных возможностей государ
ства увеличивались размеры пен
сий, был введен ряд льгот, имею
щих весьма существенное значе
ние для бюджета. Руководству
ясь постановлениями правительст
ва, многие министерства при
няли специальные приказы, 
устанавливавшие такие порядки в 
обслуживании и обеспечении ин
валидов, которые значительно об
легчают и улучшают их положе
ние.

Но, как известно, даж е самое 
лучшее решение только тогда при
носит пользу, когда оно конкрет
но выполняется, когда строчки 
министерских приказов облека
ются плотью живых дел. К сож а
лению, в Ангарске некоторые при
казы, принятые министерствами, 
подчеркиваю, во исполнение по
становлений правительства, а сле
довательно, обязательные к испол
нению, осуществляются далеко не 
лучшим образом.

В соответствии с постановлени
ем Совета Министров СССР от
пускаемые инвалидам войны ле
карства оплачиваются ими в раз
мере двадцати процентов. Для 
этого рецепты выписываются на 
специальных бланках, дающих 
право получать лекарство во всех 
аптеках города. При выдаче ле
карства рецепт забирается, а для 
правильного выполнения назначе
ний врача выдается копия. С то
го момента, как в 1965 году было 
опубликовано постановление, про
шло достаточно времени для ос
воения этой «технологии». Однако 
и сейчас имеются случаи, когда ре
цепты принимаются не во всех ап
теках, когда не выдаются их ко

Д О Л Г
П А М Я Т И
пии. Или в одном рецепте сразу, 
несколько лекарств, а их в одной 
аптеке всех нет, есть только од
но. Но при его получении рецепт 
забирают, и, чтобы купить второе 
лекарство, надо снова идти к вра
чу или бегать по городу в поис
ках аптеки, где есть все лекарст
ва. Это и здоровому не легко, а 
инвалиду каково?

Во всех медицинских учрежде
ниях инвалиды Великой Отечест
венной войны должны обслужи
ваться без очереди. О чем и из
вещают посетителей специальные 
таблички. Но вот такая сцена. Я 
умышленно не называю номер 
поликлиники — с подобным этому 
случаем можно встретиться в лю
бой. У кабинета врача — очередь. 
Мужчина, которому уже давно за 
пятьдесят, пытается пройти в ка
бинет врача. «Тут все инвалиды», 
— пресекает его попытку очеред
ной владелец бюллетеня. Мужчи
на тушуется и возвращается в 
регистратуру. Он снова пробива
ется к окошку, но на свою прось
бу провести к врачу получает 
отказ: у нас и других забот хва
тает. «Тогда дайте специальный 
талон, чтобы без очереди, как это 
и положено, пройти к врачу», — 
просит он. Но специальных талонов 
в поликлиниках нет. Такова ис
тинная цена извещению: «Инвали
ды Великой Отечественной войны 
обслуживаются вне очереди».

Примером такого, чисто фор
мального подхода к делу может 
служить и торговое обслуживание 
инвалидов. Министерство торгов
ли СССР обязало торговые орга
низации и предприятия оказывать 
инвалидам войны, которым самрм 
затруднительно, по состоянию здо
ровья, производить покупки, ока
зывать всемерную помощь в при
обретении продовольственных и 
промышленных товаров, в достав
ке товаров на дом и предоставле
нии дополнительных услуг.

Кажется, все определено четко

и ясно, но, как видно, не 
для ангарских предприятий тор
говли. Вся забота об инвалидах 
свелась к тому, что в мясном от
деле тридцать пятого магазина 
два раза в месяц, с трех до пяти 
часов дня, было отведено время 
для обслуживания инвалидов. Но, 
спрашивается, как инвалидам с 
ограниченными возможностями пе
редвижения попасть, допустим, из 
нового микрорайона в магазин, 
расположенный в старой части го
рода? И почему только один ма
газин, почему все замкнулось на 
мясном отделе? А где доставка 
товаров на дом и другие допол
нительные услуги? А как быть с 
промышленными товарами? На 
эти вопросы городской отдел тор
говли еще только собирается дать 
ответ. Не слишком ли долго соби
рается? Кстати, ни один мага
зин в городе не отпускает това
ры инвалидам войны без очере
ди. Хотя в других городах, т а 
ких, как, например, Чита или Улан- 
Удэ, об этом позаботились уже 
несколько лет назад.

Конечно, хорошо, если торговое 
обслуживание организовано так, 
что товары можно заказать и их 
привезут без лишних хлопот до
мой. Но, в крайнем случае, мож
но без кое-чего и обойтись, на
конец. смириться с нерасторопно
стью торговли. Есть у инвалидов 
и более важные, и более острые 
проблемы. И среди них для лю
дей больных проблема номер 
один — телефон. Как ни горько 
об этом писать, но многие инва
лиды уже долгие годы прикованы 
к постели, как инвалид первой 
группы В. М. Стогов. Он страдает 
частыми припадками, у него нет 
руки н ноги, и врачам «Скорой 
помощи» больше чем хорошо из
вестен адрес этой квартиры.

Еще в ноябре 1970 года горвоен
комат обратился к начальнику 
городского .узла связи т. Баеву 
Л. И. с просьбой установить те

лефон на квартире Стогова, потом 
ему напомнили об этой просьбе. 
Кажется, времени для ответа до
статочно, но военкомат так и не 
получил ни строчки. Аналогично* 
положение и с установкой теле
фона у инвалида второй группы 
Толмачев*, у которого нег 
ноги и он очень часто болеет. 
На просьбу установить телефон У 
т. Толмачева был дан ответ, что 
до 1974 года у связистов такой 
возможности нет. В то ж е время 
неподалеку от Толмачева уже ус
тановлены телефоны в двух квар
тирах. Я не говорю, что этим г[*1ж- 
данам не нужны телефоны. Воз
можно, что дома, где они живут, 
находятся в благоприятных усло
виях. Я говорю о том, что в со
ответствии с постановлением пра
вительства и на основании при
каза заместителя министра связи 
СССР инвалиды Великой Отече
ственной войны первой и второй 
групп пользуются правом установ
ки телефона вне очереди.

И вообще, не слишком ли мно
го в этом вопросе рассуждений 
на тему, можно ли и нужно ли де
лать? Почему, например, в кассе 
предварительной продажи желез
нодорожных билетов вообще от
казываются обслуживать вне оче
реди инвалидов войны, отсылают 
их в кассы вокзала? А там и 
здоровому, особенно в отпускное 
время, не пробиться к окошку 
кассира, не то, что инвалиду. И 
помощь ему от работников вок
зала не предусмотрена. Немало 
этих «почему» можно было бы за
дать другим организациям и уч
реждениям. Но и сказанного до
статочно, чтобы с горечью кон
статировать: обслуживание инва
лидов Великой Отечественной 
войны в Ангарске еще не отве
чает всем требованиям постанов
ления Совета Министров СССР.

Забота об инвалидах — это тот 
долг, о котором мы все должны 
помнить, это долг нашей памяти 
мужеству и подвигу тех, кто се
годня несет в себе неизбывную 
боль н беду минувшей войны. И 
я верю, что все возможное для 
этих людей будет сделано, сдела
но так, как этого требуют реше
ния нашей партии и правительст
ва, так, как это диктует память 
Народа.

М. ШАГАНСКИИ.
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К А Ж Д О М У  Ш К О Л Ь Н И К У -  
П Р О Ч Н Ы Е  З Н А Н И Я

НАРОДНОЕ
ОБРАЗОВАНИЕ

Закончилась третья 
четверть учебного года. 
П оказатели этой четвер
ти в большинстве школ 
города приближаются 
или уже приблизились к 
итогам прошлого года. 
Успеваемость составила 
37,1 процента, что на 
0,8 процента выше по 
сравнению с результата- 
ыи второй четверщ. 
Лучше других имеют 
показатели школы №  3, 
9, 18, 20. 24. 26. 36 и 38. 
Успеваемост ь в этих 
Школах — 98 процентов 
и выше. Низкая успева
емость в школах Л6 4, 7, 
8, 10, 13, 29, 30 и шко
лах-интернатах.

■ Намного хуже стали 
результаты работы учи
телей школы №  33. При
чиной этого является от
сутствие индивидуаль
ной работы с учащими
ся, постоянного контро
ля в этом вопросе со 
стороны администрации. 
Задача каждой школы, 
каждого учителя — еж е
дневно держ ать под кон
тролем учебу и посеща
емость школьников, ко
торые не успевают. 
Нужно своевременно 
увидеть, своевременно 
помочь, своевременно 
принять меры, если в 
этом есть необходи
мость. В то ж е время не 
выпускать из поля зре
ния хороших ребят, чьи 
знания обширнее, чье 
развитие и способности 
выше среднего уровня. 
В последней четверти 
завершается выполнение 
учебных программ, идет 
повторение, поэтому сле

дует позаботиться о том, 
чтобы дать пищу их уму 
и любознательности. 
Словом, индивидуальная 
работа, дифференциро
ванный подход в завер
шающей четверти нуж 
ны больше, чем когда- 
либо.

Первый год работает 
школа Л» 2, и очень 
медленно набирает тем
пы коллектив учителей. 
Здесь велико число не
успевающих, низка ус
певаемость комсомоль
цев и пионеров.

Особое внимание кол
лективам всех школ нуж
но обратить на 6, 7, 8-е 
классы. В них особенно 
велико число неуспеваю
щих — 73 процента от 
общего числа. Особенно 
низкие показатели рабо
ты в 6, 7, 8-х классах в 
школах №  4, 33, 10, 31, 
17, 27 и других. Нужно 
взять под особый конт
роль" эти классы, наце
лить на работу с ними 
родительские комитеты и 
ученические организа
ции. Не следует забы 
вать о том, что ведь 
именно неуспеваю
щие, как правило, совер
шают правонарушения.

В центре внимания 
должны быть постоянно 
и те ребята, которые ос
тавлены на повторный 
год обучения. По итогам 
третьей четверти успе
ваемость их составила 
83 процента. Некоторые 
школы, например, М° 14, 
15. 16, 21. 22, 37, шко
лы-интернаты N i 2 и №  7, 
добились того, что все

второгодники стали ус
певающими. А вот в 
школах № .31, 30, 1.9, 17, 
10, 11, 12 успеваемость 
этой части . школьников 
лишь 50—70 процентов. 
Такое положение дел 
вызывает тревогу.

Наши школы сегодня 
в преддверии большого 
праздника — полувеко
вого юбилея Всесоюзной 
пионерской организации 
имени В. И. Ленина. 
Постановление ЦК
КПСС по этому вопросу 
обязывает все педаго
гические коллективы 
развернуть соответству
ющую подготовку к юби
лею.

Каковы же сегодня де
ла у пионеров? И з 7966 
пионеров ие успевает 
441. Показатели не из 
высоких, поэтому особое 
внимание следует обра
тить на работу пионероз 
по маршруту сВ страну 
знаний*. Можно исполь
зовать проверенный 
практикой опыт; каждый 
пионер берет посильные 
для себя обязательства 
в учебе и общественной 
работе. Но при этом ор
ганизовать умелое педа
гогическое руководство 
этим соревнованием.

Хороший опыт в этом 
вопросе имеет учитель
ница школы Лгг 25 Галина 
Ивановна Подберезная. 
Совместно с учениче
ским активом н роди
тельским комитетом она 
разработала условия со
ревнования. Каждый 
ученик берет обязатель
ство на определенный 
срок. А потом звено, 
каждый пионер отчиты

ваются о выполнении 
этих обязательств перед 
активом класса. Резуль
тат этой работы налицо. 
Все ученики в классе ус
певают, половина ребят 
учится только на «четы
ре» и «пять».

Последняя четверть 
особенно ответственная 
в учебном году. В те
чение года все учителя 
творчески работали над 
совершенствова и и е м 
урока, над усилением 
его воспитывающей и 
развивающей роли. Эта 
работа, безусловно, дол
ж на продолжаться и в 
четвертой четверти. Сей
час особенно важно тщ а
тельно продумывать 
каждый урок, чтобы к
25 мая закончить выпол
нение программ каждым 
учителем и по каждому 
предмету. Серьезно про
анализировать, что зна
ют и умеют ученики. 
Многое можно успеть, 
многого добиться, в ча
стности, при повторении 
пройденного. Ведь цель 
повторения — приведе
ние знаний в систему,
позволяющую наиболее 
продуктивно применять 
изученное и усвоить но
вое.

Времени остается не
много. Задача каждой
школы — добиться ус
пехов реальных, дейст
венных. Д умать о каж 
дом ученике. Только
так можно реализовать 
призыв московских учи
телей—«Каждому школь
нику -г- глубокие и 
прочные знания».

Р. НЕВСКАЯ,
инспектор гороно.

ПЕРВАЯ
ПРАКТИКА

Трудовой стаж преподавателя химии 10-й школы Зои Федоров
ны Акимовой превышает три десятилетия. Этот учебный год для 
нее особенно памятен, потому, что Зоя Федоровна уходит на за
служенный отдых. За свой труд Акимова награждена двумя пра* 
вительственными наградами.

На снимке: 3. Ф. Акимова.
Фото И. АМОСОВА.
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вого года обучения, изучающие 
специальность слесаря по ремонту 
строительных машин и механиз
мов. В этом цехе ремонтируются 
тракторы, экскаваторы, двигате
ли, и ребятам здесь есть полная 
возможность изучить устройство 
этих машин.

Несмотря на короткий срок 
производственной практики— все
го два с половиной месяца, — 
большинство учащихся показало 
трудолюбие, интерес к технике, 
желание узнать как можно боль
ше. Хорошо отзываются в цехе о 
таких учащихся, как Геннадий 
Овчаренко. Николай Иганкин. 
Александр Федоров. Чувствуется, 
что эти ребята станут хорошими 
специалистами своего дела.

В. КОТОВ, 
слесарь Майского РМЗГ'

З А Д А Ч А  О Б Щ Е С Т В Е Н Н О С Т И
Ж илье требует усиленного внимания к его 

эксплуатации и сохранности. От правильной экс
плуатации жилого фонда, естественно, зави
сит и срок его долговечности. Этим 
вопросом должны заниматься не только работни
ки Ж ЭКов, но и общественность и жильцы. Для 
постоянного наблюдения за санитарным состоя
нием домов и территории, их сохранностью при 
Ж ЭКе-8 АНХК избраны старшие подъездов, 
санитарные уполномоченные и другие обществен
ники, которые систематически следят за порядком 
ь подъездах, занимаются решением других очень 
важных вопросов.

В настоящее время, в связи с наступлением ве- 
сение-летиего периода встал очень важный вопрос 
наведения чистоты и порядка в городе. В марте 
1972 года в красном уголке Ж ЭКа-8 АНХК бы

ло проведено расширенное совещание обществен
ников. Основным вопросом повестки были меро
приятия, направленные на улучшение санитарного 
состояния и сохранности жилого фонда. Было 
отмечено, что общественники оказывают весьма 
большую помощь ЖЭКу. Это такие товарищи, 
как Н. И. Гронская, А. К. Аулов, Ф. Ф. Рабецюий, 
И. Я. Яковлев и другие.

Но наряду с хорошим, есть и недостатки. Из 
года в год санитарное состояние в некоторых 
домах (№ 27/94, 21/94, 12/92-93) находится на
низком уровне. Здесь домовые комитеты слабо 
разъясняют жильцам их обязанности по сохра
нению 'жилого фонда.

На заседании были обсуждены и приняты со
циалистические обязательства на 1972 год.
В. ЯМ ОЛДИН, председатель домового комитета.

Г О Р О Д  и МЫ

Городское профтехучилище
№  10 готовит пополнение для 
строителей. За два года учебы 
учащиеся получат такие строи
тельные профессии, как слесарь- 
монтажник, каменшнк, штукатур- 
маляр, слесарь по ремонту строи
тельных машин и механизмов. 
Полученные теоретические знания 
учащиеся закрепляют во время 
производственной практики в це
хах, на различных строительны* 
объектах, где под руководством 
опытных специалистов приобрета
ют первые трудовые навыки.

На Майском РМЗ в ремонтно
сборочном цехе проходят практи
ку учащиеся 5-й и 6-й групп пер-

Т О В А Р И Щ  О  Т О В А Р И Щ Е

НА ВСЕ 
ЕСТЬ ВРЕМЯ

С Галиной Родиной я работаю 
и фотостудии № 2 третий год. 
Всегда аккуратная. подтянутая, 
веселая, она выполняет свою ра
боту с большим знанием дела, за 
казчики всегда остаются доволь
ны.

А после работы она спешит на 
репетиции в ДК нефтехимиков, 
где занимается уже пятый год в 
агитбригаде «Фильтр». Часто она 
ездит с гастролями по районам 
области, много раз мы ее видели 
по телевидению. В 1971 году в

составе агитбригады Галина 
дила в Монгольскую Народную 
Республику.

Галина Родина не только за 
нимается в художественной само
деятельности, но и выполняет 
другие общественные поручения. 
Она является членом редколлегии 
стенгазеты «Объектив». Галина 
в ателье организовала библиоте
ку, является общественным конт
ролером по выпуску готовой про
дукции, обучает своему делу мо
лодых работниц. Словом, у этой 
обаятельной девушки на все на
ходится время.

В. СЕРГЕЕВА,
ретушер-портретист.

Д О / V I А  и  К . Р Ы Ш И
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ЗНАКОМСТВО
Тов. Терлецкий в своей статье «Какая 

ты, улица?» затронул очень важные для 
нас, ангарчаи, вопросы. Что нужно сделать, 
чтобы наш город стал красивей?

На мой взгляд, очень красят город раз
ноцветные рекламы. Они придают ему на
рядный, праздничный вид. Немаловажное 
значение имеет и наружная побелка до
мов. Краска должна быть добротного ка
чества, стойкой от дождя, солнечных лу
чей и ветра. Дома старых кварталов на
шего города выглядят довольно мрачно, 
краска облезла, на стенах дождевые потеки.

Дома белят такой краской, какая есть на 
складах. В одном квартале вы можете 
увидеть десятки разноцветных домов от 
темно-зеленого до ядовито-желтого. Мне 
кажется, что побелку домов нужно произ
водить по строго задуманному плану и 
предпочтение отдавать краскам светлых 

■ тонов.
Теперь обратим взгляд наверх, на наши 

многострадальные крыши. Где наши Ж ЭКи 
и Ж КУ? Смотрят ли они когда-нибудь на 
крыши? Наверное, нет. Если бы смотрели,

они увидели бы, как уродуют дома десятки 
разнокалиберных телевизионных антенн. 
Крыши наши)! домов уподобились ощети
нившимся ежам. Прошло очень много вре
мени, как стал работать пятый канал, а 
смотреть по эдому каналу почти невозмож
но: то звука нет, то изображение плохое,
и все потому, что ЖЭК (имею в виду квар
тал 107-й) не удосужился до сих пор по
ставить пятнэлементные антенны общего 
пользования, а существующие старые и ча
стные антенны убрать с крыш. Поставив об
щие антенны на всех домах, мы избавимся 
от порчи кровли, и крыши приобретут над
лежащий вид.

А. БОБЫ РЕВ, 
работник РСУ-2.

М У С О Р  в П А Р К А Х
Мне очень нравится наш Ангарск. Как и во всех городах, 

есть у нас парки, но очень уж выглядят они неважно, в них 
все скамейки сломаны, урны перевернуты, К° '
нечно, в таком парке и отдыхать неохота. Приближается ле
то а вместе с ним наступает веселая пора каникул. Но де- 
™м к а к  и взрослым негде провести свой воскресный досуг. 
О р г а н и з а ц и я м 'отвечающим за ' парки, надо позаботиться о

наведении порядка. д  ИВАНОЩУК.

Г Д Е  Ч А С Ы ?
Во всех старых и новых горо

дах нашей страны электрические 
часы являются неотъемлемой ча
стью улиц. С началом строитель
ства в нашем городе устанавли
вались часы. Однако в послед
ние годы о них забыли. В новых 
микрорайонах часы совсем не 
устанавливают. А те часы, кото

рые еще сохранились в старых 
кварталах, находятся в плачев
ном состоянии. Видимо, люди, ко
торым доверена их эксплуатация, 
не замечают этого или привыкли 
уже... Вот н влачат часы беспри
зорное существование, взирая на 
мир сквозь свои грязные разби
тые стекла, остановив свои стрел
ки в разное время. В. ЛОВЦОВ, 

житель поселка Байкальска.

СОСТОЯЛОСЬ
В Ангарском медицинском учи

лище был день открытых дверей.

Здесь побывали учащиеся из 
школ города.

Педагоги подробно рассказали 
школьникам о профессиях, кото
рым обучают в училище, показали 
ребятам кабинеты и аудитории, где 
учатся будущий медики.

В книге отзывов в этот день по
явилось много записей школьников. 
Черникова, Денисова, Васильева и 
Другие из школы-интерната № 15 
пишут: «Если мы еще сомневались 
в выборе профессии, то теперь ре
шено: мы пойдем учиться на ме
диков». Восьмиклассники школ 
Л* 14 и 32 тоже решили держать 
вступительные экзамены о медучи
лище. Об этом пишут и учащисса 
ДРУГИХ школ.

Училище ж дет новое пополнение. 
Первое знакомство с будущими 

абитуриентами состоялось.
И. АЛЕКСЕЕВА.
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Т Р О П Ы  Т У Р И С Т С К И Е

Н А К А Н У Н Е  
Л Е Т Н И Х  
О Т П У С К О В

Какая бы ни стояла 
пора года — жаркое ли 
лето, золотая осень или 
белоснежная зима, для 
многих и многих горо
жан, жителей поселков 
и деревень со слозом 
«отпуск» ассоциируется 
представление об увле
кательных путешестви
ях по стране.

Это стало до того са
мо собой разумеющим
ся, что порой забывает
ся, что - еще совсем tie- 
давно н туристские пу
тешествия, и само слово 
«турист» почти отсутст
вовали в жизни и в лек
сиконе.

...Зарож дение туризма ъ  
ваш ей стране датируется 70- 
ми годами прошлого века. 
Первые экскурсии были ор
ганизованы в замечательны е 
уголки Крыма. Естественно, 
н первый туристский клуб 
возник там же. а п о л н е е  и 
на К авказе. Пеоиое Россий
ское общество туристов по
явилось в конце XIX века и 
просуществовало ло  1Ь*28 го
д а . влившись в добро *оль- 
ное общество пролетарского 
туризма и экскурсий 
(ОПТЭ), в которое такж е 
вошли все мелкие экскурси
онные организации, появив
шиеся в первые гопы Со
ветской власти.

В тридцатые годы появи
лись н туристские ж урна
лы. Позднее работу по ту
ризму вели туристско-экс

курсионные управления, на
ходившиеся под руководст
вом профессиональных сою
зов. В 1962 году они были 
реорганизованы, и были со
зданы Центральный совет и 

областные советы по туриз
му.

Всего 10 лет прошло с м о  
мента создания этой мощ
ной фирмы, ведающей ог
ромной сетью туринских 
баз и лагерей.

Ежегодно около 50 
миллионов человек в 
стране свой отпуск по
свящают туристским пу
тешествиям, пользуясь 
услугами этой организа
ции. Выбор маршрутов 
поистине впечатляющ: 
только Центральный со
вет в 1972 году предла
гает 269 интересных 
маршрутов. Это путеше
ствия, в основном 10— 
20-дневные, по Москов
ской Руси, по замеча
тельным озерам Карелии. 
Желающие могут от
правиться в поездки по 
городам Прибалтики, 
Украины, Белоруссии, 
Молдавии. Д ля любите
лей гор предусмотрены 
восхождения на перева
лы и вершины Кавказа, 
Тянь-Ш^ня. В Сибирь 
туристы выезжают на 
Алтай, в заповедник 

«Столбы» Красноярского

края, могут проплыть на 
лодке по реке Чусовой 
на Урале....

Десятки маршрутов 
разработаны областны

ми и краевыми совета
ми по туризму. Заранее 
списавшись, можно при
обрести путевку на по
сещение загадочного З а 
полярья и Курильских 
островов, проплыть по 
красавцу Амуру или мо
гучему Енисею, полюбо
ваться стариной городов 
Средней Азии, провести 
незабываемые дни в по
ходах по Дальневосточ
ному краю.

Все до одного марш
руты эти указаны еже
годно в выпускаемом 
Профиздатом буклете 
«Туристские маршру
ты». Год от года объем 
буклетов увеличивается, 
число туристов же, по
жалуй, растет еше бы
стрее. Возьмем, к при
меру, Иркутский обла
стной совет по туризму. 
С 1966 по 1971 год чис

ло туристов, побывав
ших в замечательных 
походах по Байкалу, по
сетивших Братск (всего 
совет предлагает 7 мар
шрутов), увеличилось 
вдвое. В 1966 ..году их 
было 4467 человек, а в 
1971 году уже 8620. Еше 
более красноречивы по
казатели по экскурсиям. 
Если в 1967 году в них 
участвовало 19392 чело
века, то в 1971 году —

200670 человек — в 10 
раз больше! И, наконец, 
по маршрутам выходно
го дня соответственно 
отправляется 7722 и 

33700 человек. Статисти
ка говорит сама за се
бя!

И все же, как ни 
странно, спрос еще пре
вышает предложения. И 
виновны в этом зача
стую сами будущие от
пускники, не позаботив
шиеся заранее о приоб
ретении путевки. Такие 
предварительные заявки 
способствуют пр авиль- 
ному планированию 
маршрутов. Такая же 
история порой случается 
с желающими отпра
виться в путешествия по 
всесоюзному маршруту 
или маршруту, предло
женному каким-либо об
ластным или республи
канским советом по ту
ризму. Только в том 
случае, если зака» на 

путевку будет сделан за
благовременно, можно 
быть уверенным, что 
отпуск будет наполнен 
интересным отдыхом, 
запомнится путешестви
ем по какому-нибудь 
интересному уголку на
шей Родины.

Справки о маршрутах, 
туристских базах и л а
герях и о приобретении 
путевок в них можно 
получ!гть в областном 
совете по туризму, ко
торый расположен в 
Иркутском Дворце тру
да.

А. СЕРЕД  КИН, 
инженер.

ГАСТРОЛИ

ВЛАДИВОСТОКСКОГО КРАЕВОГО 
ТЕАТРА ЮНОГО ЗРИТЕЛЯ 

НМ. ЛЕНИНСКОГО КОМСОМОЛА 
ДВОРЕЦ ПИОНЕРОВ

13 апреля В, Пацернн
Сын пограничника.

Н а и л о  в 10 часов. 

Д К  «СОВРЕМ ЕННИК*
14 апреля В. Пацерин

Сын пограничника.

Н ачало в 10 часов, 

Годар Д ум бадзе 

Не беспокойся, мама!

Н ачало в 19 час. 30 мин.

ИЗВЕЩ ЕНИЕ
В связи с торжественными заседа

ниями, посвященными 102-й годовщине 
со дня рождения В. И. Ленина, оче
редные лекции по абонементам обще
ства «Знание» переносятся на 14 и 
20 апреля.

Д ля старшеклассников, лекция «Ев
ропа в современном мире» состоится 
в актовом зале строителей 14 апреля 
в 18 часов. Читает т. Ермолов Ю. В.

По абонементу «Мир сегодня» лек
цию «Третий мир: проблемы социали
стической ориентации» читает т. Л апи
дус И. С., кандидат экономических 
наук, доцент Иркутского политехни
ческого института. 14 апреля — в ак 
товом зале строителей. 20 апреля — 
в «Современнике». Начало в 20 ча
сов.

и. л. а л Ё н ы х
10 апреля 1972 года на 54-м 

году жизни скончался Иван 
Леонтьевич АЛЕНЫХ, на
чальник Ангарского отделения 
Энергосбыта Иркутскэнерго, 
член КПСС с 1945 года.

Трудовая деятельность И. Л. 
Аленых неизменно связана с 
энергетикой нашей области. 
В 1933 году пягнадцатилетннм 
мальчиком начал он трудовую 
деятельность учеником токаря 
на Иркутской ЦЭС им. С. М. 
Кирова. Проработал пять лет 
рабочим, был призван на 
службу в ряды РККА. Участ
вовал в войне с Японией в со
ставе саперного батальона. За 
образцовое выполнение зада
ний командования награжден 
медалями «За боевые заслу
ги». «За победу над Японией».

После демобилизации с 1945 
года Иван Леонтьевич рабо
тал в Энергосбыте на инспек
торских и руководящих долж 

ностях, а с 1955 года—бессмен
но начальником Ангарского 
отделения Энергосбыта.

Не жалея сил и энергии, 
И. Л . Аленых проводил боль
шую работу по улучшению 
энергоиспользования и рацио
нальному расходованию элек
трической и тепловой энергии 
в предприятиях Ангарского 
отделения. За  долголетнюю и 
безупречную работу И. Л. 
Аленых награжден значками 
«Отличник соцсоревнования 
РСФСР» и «Отличник энерге
тики и электрификации СССР».

В личной жизни и взаимоот
ношениях с людьми Иван Л е
онтьевич был простым, добро
желательным. бодрым и весе
лым человеком, честным и 
принципиальным коммунистом.

Светлая память о И. Л. Але
ных будет в сердцах тех, кто 
жил и работал с ним.

Группа товарищей.

Владельцам индивидуальных 
домов

Исполком городского Совета 
обязывает вас немедленно приве
сти в надлежащее санитарное 
состояние территории домовладе
ний и уличной стороны. Очистить 
улицы и усадьбы от мусора и не
чистот, убрать дрова, строймате
риалы на территории усадьбы. 
Повседневно производить уборку 
улиц в границах усадьбы, отре
монтировать ограды усадеб.

(261)

Заш едш его сумку с документами на 
имя Кордешова Н. П. прошу сооб
щить по адресу: пос. Кирова, ул. Кро
поткина, 62, (265)

Утерянный студенческий билет ai 
3106 считать недействительным.

(149)

Ангарский филиал Иркутского 
бюро путешествий и экскурсий ре
ализует путевки на турпоезд по 
маршруту: Иркутск —■ Новоси
бирск — Волгоград — Куйбышев 
— Ульяновск — Казань — Ленин
град — Иркутск. Отправление по
езда 19 мая.

Обращаться: Ангарск, гостини
ца «Сибирь*, телефон 9-43-13, с 9 
до 12 часов ежедневно, кроме 
субботы и воскресенья.

(216)

Коллектив работников Иркутской 
ТЭЦ K t I глубоко скорбит по по
воду преждевременной смерти на
чальника Ангарского отделения 
Энергосбыта

АЛЕНЫХ 
Ивана Леонтьевича

и вы раж ает соболезнование род
ным и близким покойного.

МЕНЯЕМ

Двухкомнатную квартиру на втором 
этаж е на однокомнатную и комнату 
отдельно. Узнать: 8-й микрорайон, дом
4-4а, кв. 86, в любое время.

(260)

Коллектив Иркутской ТЭЦ J/V 9 
вы раж ает глубокое соболезнование 
Аленых Елизавете Петровне и род
ственникам по поводу преждевре
менной смерти мужа и отца 

АЛЕНЫХ 
Ивана Леонтьевича.

Коттедж из трех комнат, с большим 
садом, на трех- или четырехкомнат
ную квартиру в городе. Обращаться: 
п. Майск, ул, Лебедева (бывшая Лес* 
ная), дом 20, кв. I. (150)

Трехкомнатную квартиру на двух- [ Удостоверение № 1555 машиниста
комнатную и однокомнатную, не ниже I башенных, мостовых и козловых кра-
второго этажа. Узнать; 92-24-25, после |  нов на имя Каранкевнча Л. А. счи-
5 часов вечера» (246) I тать недействительным.

Работники аптек города выносят 
соболезнование старейшему работ
нику аптеки Бочкаревой Екатери
не Ивановне по поводу смерти ее 
матерп

НОВИЧКОВОЙ 
Татьяны Ивановны.

ИЗ БЛОКНОТА 
ХУДОЖНИКА

Ленинград. Набережная Невы. 

Рисунок А. УЛЬЯНОВА.

ЧЕМПИОНЫ-72
■—  Ш А Х М А Т Ы

В шахматном клубе ДЮСШ 
гороно закончилось четвертое 
личное первенство города сре
ди юношей. Более полутора 
месяцев длилось это соревно
вание. 39 школьников из 26 
школ Ангарска приняли уча
стие в отборочных соревнова
ниях, но в финал были допу
щены 10 сильнейших юношей, 
имеющих первый и второй 
разряды.

После напряженной борьбы 
чемпионом города 1972 года 
стал ученик 10-го класса шко

лы № 19 Саша Махров, 
набравший 8 очков в де
вяти партиях в фи
нале. Н а ч а в  тур

нир второразрядником, Саша 
закончил его с первым разря
дом. Второе место с тем Же 
результатом занял А. Сивков 
(школа №  26), уступив лишь 
в личяой встрече. Третье
место у Ф. Хантакова (школа 
№  10), четвертое—у В. Авде
енко (школа №  38), пятое—у 
В. Балабанова (шкапа № 17). 
Все они награждены ценными 
призами и грамотами.

Э. Х А Н ТА К О В, 
судья соревнований.

п гг~в ч
ЧЕТВЕРГ,

13 АПРЕЛЯ 
З-й канал 

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
14.35 — Новости.
14.45 — Д ля детей. «Крошка». П рель- 
ера телевизионного художественного 
фильма (Чехословакия).
16.10 — «С песней в Финляндию».
Фильм-концерт.
16.30 — Ленинский университет миллио
нов. «Беседы о партии». Передачу ве
дет кандидат исторических наук М. М  
Рахманкулов.

17.00—18.30—Перерыв.
18.30 — Новости.
18.40 — Цветное телевидение. Спор

тивная Программа. Чемпионат мира по 
хоккею. 1. ЧССР—СССР. 2 и 3 перио
ды.
2. Финляндия—Швеция. 3 период. (В 
записи).
20.40 — Чемпионат СССР по фигурному 
катанию. Передача из Минска. (В за 
киси).
21.55 — Цветное телевидение. «Судьба 
женщины». Художественный фнльм«

5-й канал 
ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК 

ie.no — Телевизионная панорама.
19.15 — «Товарищ секретарь». Доку* 
ментальный фильм.
19.25 — Рейд «За культуру города».
19.55 — Информцентр-72.
20.10 — «Спокойной ночи, малыши!», 
20.20 — «Встречи с музыкантами».
20.50 — «Кукла». Художественный 
фильм. (Польша). 1—2 серии/
23.25 —■ «Советуем, предлагаем, реко
мендуем».
23.30 — Новости.

Редактор В. П. КУЗЬМИН.

«ПОБЕДА» — Седьмое нево. 10. 12,
14, 16. 16, 20 (кинопанорама), 22*15.

«МИР» — Красна» метель. 10, 12, «ЮНОСТЬ» — Кочующий фронт.
14. 16. 18. 20, 21-50 (уд*.). 10. 11-50. 13-40 (удл.). 16. 17-50, 19-40.

21-30 (удл.). Белый клык. 10-10. 12-10,
. . „ п п . .  1410. Твой современник ( I  серия). 20.«АНГАРА» -  Большая любовь. 17. Гя6ель « рного , онсул, .  16. , 0. l8f

1У, 11. 01. ад

«КОМСОМОЛЕЦ» — Красота люб-
ви. 10, 12, 14. 16, 18, 20, 21-40.

«ПИОНЕР» — Три толстяка. 940. 
13-20. 15. Чингачгук — Большой Змей.
11-30, 17, 19-20. 21-10. Кинозал «Хро-

«ГРЕНАДА* — На графских разва
линах. 9-40. Да здравствует любовь!
(2 серии). 11, 13-40, 16-20, 19.

«ОКТЯБРЬ» — Туманность Андро
ника» — Десять лет космической ары. меды. 10. Девичвй заговор. П-50,
16, 19. Перекличка. 17, 20, 22. 13-40. 16-30. 17-20, 19-10. 21.

Коллектив энергетиков Ангарско
го нефтехимического комбината 
соболезнует семье, родным и зна
комым по поводу преждевременной 
смерти начальника Ангарского от
деления Энергосбыта РЭУ Иркутск
энерго

АЛЕНЫХ 
Ивана Леонтьевича.

Городской комитет народного
контроля глубоко скорбит по по
воду преждевременной смерти вне
штатного инспектора отдела энер
гетики

АЛЕНЫХ 
Ивана Леонтьевича.

и выражает соболезнование семье 
и родным покойного.

Коллектив Ангарского отделения 
кинопроката выражает глубокое 
соболезнование старейшей работни
це кинопроката Аленых Елизаве
те Петровне и ее семье по по
воду смерти мужа

АЛЕНЫХ 
Ивана Леонтьевича.

Энергетики Ангарского управле
ния строительства глубоко скорбят 
по поводу преждевременной смер
ти

АЛЕНЫХ 
Ивана Леонтьевича

я выражают искреннее соболезно
вание его родным и близким.
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